

En lo corrido del año, Cali ha completado seis días sin homicidios

Marzo 17, 2017 | 9:18 Am | Tags: Cali, Cero, Homicidios



Foto archivo RCN Radio.

En las últimas 24 horas la ciudad de Cali registró cero muertes violentas en el área metropolitana, siendo este el primer día del mes marzo en el que no tienen lugar los hechos violentos.

De acuerdo con las autoridades de la capital vallecaucana, en lo corrido del año, este mismo comportamiento se presentó en cinco oportunidades. **En el mes de enero hubo dos días sin homicidios descendiendo en un 24 por ciento los homicidios frente al año 2016, mientras que en febrero, hubo tres días; lo que según las estadísticas representa una disminución del 13%.**

La secretaria de Seguridad y Convivencia de Cali, Laura Lugo, señaló que estos resultados **obedecen a las acciones adelantadas por la Policía Metropolitana, relacionadas con la desarticulación de bandas de microtráfico y organizaciones criminales dedicadas al sicariato.**

En estos tres meses del año se han desarticulado más de 110 bandas delincuenciales, relacionadas con homicidio, extorsión y el microtráfico de drogas.